

Newsletter diciembre

2025 MBA PUCV



Palabras del director de Postgrados, Escuela de Negocios y Economía PUCV

Profesor Rodrigo Valdés, PhD.

Estimadas y estimados miembros de la comunidad MBA PUCV:

Es un privilegio presentarles esta nueva edición de nuestro newsletter, que reúne los **principales hitos que han marcado estos últimos meses** y consolida el crecimiento del programa en distintos territorios del país.

Hemos inaugurado nuevas cohortes en Santiago y Punta Arenas, fortaleciendo nuestra presencia nacional y **abriendo más espacios para profesionales que buscan formación ejecutiva de excelencia**. Estas ceremonias de inauguración estuvieron acompañadas de clases magistrales de nuestros propios alumni y de destacados líderes del sector empresarial.

Celebramos también la reciente **graduación de las generaciones Valparaíso 2023 y Santiago Mayo 2023**, un hito que suma nuevos profesionales a la red MBA PUCV y confirma el aporte del programa a las organizaciones donde nuestros egresados ejercen liderazgo y gestión. Cada ceremonia ha sido una instancia para reconocer el compromiso, la rigurosidad y la perseverancia de nuestros estudiantes.

Este período ha estado marcado, además, por la realización de diversas actividades estratégicas que consolidan nuestro rol en el desarrollo regional y empresarial: el Conversatorio “Chile Regional - Magallanes”, nuestra activa presencia en eventos académicos, tales como, la Feria Internacional de Postgrados (FIEP) 2025 y la Expo Industrial 2025, y la pasantía académica internacional en Madrid, hito desarrollado el pasado mes de octubre y que permitió fortalecer vínculos institucionales con universidades y empresas europeas.

Miramos al futuro con entusiasmo y compromiso, con postulaciones abiertas para la generación 2026 en modalidad HyFlex en nuestras sedes de Viña del Mar y Santiago; anunciamos la incorporación de nuevos académicos al programa y reafirmamos nuestra **convicción de que la calidad y la innovación deben estar al centro de nuestro quehacer docente y estratégico.**

Les invitamos a leer, participar y proyectarse junto a nosotros en este viaje colectivo de **crecimiento profesional, liderazgo y transformación.**

ACTIVIDADES

MBA PUCV inauguró año académico en Santiago y Punta Arenas



En el marco del año académico 2025, el MBA PUCV dio un paso significativo en su proceso de crecimiento y consolidación, inaugurando nuevas cohortes en sus sedes de Santiago y Punta Arenas. Esta expansión **reafirma el compromiso del programa con la descentralización del conocimiento** y con el acceso a formación directiva de excelencia para profesionales de distintas regiones del país.

El pasado 22 de agosto, la sede Santiago dio inicio a su promoción agosto 2025 con una ceremonia realizada en el Centro de Estudios Avanzados de la PUCV. La jornada contó con la participación de autoridades académicas y estudiantes, y tuvo como momento central la clase magistral dictada por Gonzalo Meneses Zorrilla, alumno del MBA PUCV y director regional de Operaciones Comerciales del Grupo Expro.

[Revive la charla magistral en Santiago](#)

Por otro lado, en Punta Arenas, la inauguración de la cohorte 2025 realizada a mediados de octubre, marcó un hito para la presencia del MBA PUCV en la zona austral. **Con un récord de matriculados**, la ceremonia contó con la participación de Andrea Pivcevic, directora legal de Aerovías DAP, quien dictó la charla magistral “Desafíos del liderazgo y la gestión estratégica en entornos de alta complejidad”.

En su exposición, destacó la importancia de fortalecer el liderazgo regional con una mirada global, relevando el papel de las empresas magallánicas que proyectan su gestión más allá del territorio austral.

Como dato relevante, el programa se imparte en modalidad **HyFlex** en todas sus sedes, lo que permite la participación tanto presencial como online en tiempo real, ampliando la flexibilidad para profesionales de distintas zonas del país.

[Revive la charla magistral en Punta Arenas](#)

Nuevos graduados en generaciones Valparaíso 2023 y Santiago mayo 2023



El MBA PUCV celebró la graduación de las cohortes Valparaíso 2023 y Santiago Mayo 2023 en una doble ceremonia realizada el pasado 8 de agosto en el Auditorio Fernando Alvarado de la Escuela de Negocios y Economía, instancia en la que **48 profesionales recibieron sus diplomas tras culminar con éxito el programa**. La jornada se inició con una bendición a cargo del Capellán de la Pastoral PUCV, Padre Daniel Forconesi, otorgando un carácter solemne a este hito clave en la trayectoria de las y los graduados.

Las ceremonias fueron encabezadas por autoridades de la Facultad y de la Escuela de Negocios y Economía, quienes subrayaron **el compromiso, la dedicación y la perseverancia demostrados por los estudiantes a lo largo de su proceso formativo**. En este contexto, la Red Alumni PUCV otorgó una distinción especial a un graduado de cada promoción, reconociendo la excelencia académica y el liderazgo que ambos exhibieron durante el desarrollo del programa.

Este nuevo grupo de egresadas y egresados se incorpora ahora al amplio **ecosistema profesional** del MBA PUCV, llevando las competencias adquiridas a sus respectivas organizaciones en distintas regiones del país.

NOVEDADES



MBA realiza con éxito conversatorio regional en Punta Arenas

En colaboración con HUB Pyme Magallanes e ITV Patagonia, se realizó en Punta Arenas [el conversatorio “Chile Regional – Magallanes”](#), encuentro que convocó a profesionales y representantes del ecosistema local para analizar los desafíos de la transformación digital en la región.

La actividad fue inaugurada por Rodrigo Valdés Salazar, director de Postgrados de la Escuela de Negocios y Economía PUCV, quien destacó la importancia de fortalecer la vinculación entre la academia y el mundo productivo.

La exposición principal estuvo a cargo de Juan Pablo Navarrete, académico del MBA PUCV, quien abordó el impacto de la inteligencia artificial en los negocios.



MBA PUCV se hace presente en FIEP 2025 y Expo Industrial 2025

El MBA de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso **participó en dos importantes encuentros** realizados en Santiago: la Feria Internacional de Estudios de Postgrado FIEP 2025 y la Expo Industrial 2025, organizada por la Escuela de Ingenieros de Chile.

En ambas instancias se presentó la oferta académica, destacando el enfoque en liderazgo, innovación y formación directiva, además de resolver consultas de profesionales interesados en continuar su desarrollo mediante estudios de posgrado.

Con la presencia en estos eventos se busca fortalecer el vínculo con diversos sectores productivos y ampliar las

oportunidades de difusión del programa
frente a ejecutivos y potenciales
postulantes.

MBA PUCV realiza pasantía académica internacional en Madrid



Durante el pasado mes de octubre, una delegación de estudiantes, egresados y parte del equipo del MBA PUCV realizó la pasantía internacional en Madrid, instancia que permitió fortalecer su visión global y profundizar la vinculación con el entorno empresarial europeo.

Las actividades se desarrollaron en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), donde se abordaron temas como marketing persuasivo, precios de transferencia, y dirección de empresas multinacionales, participando en un programa inmersivo del MBA de la UCM, rankeado en el primer lugar dentro de las universidades públicas españolas.

La agenda incluyó, además, una recepción en la Embajada de Chile en España y una visita a Ilunion Textilcare, organización destacada por su enfoque en inclusión laboral y sostenibilidad.

La experiencia se enriqueció con actividades culturales en el Museo Reina Sofía y el Palacio Real, entre otras.



Te invitamos a considerar el MBA PUCV como una **excelente oportunidad para impulsar tu desarrollo profesional**.

Nuestro programa se destaca por ofrecer una base sólida para adquirir habilidades y conocimientos avanzados, preparándote para un entorno empresarial dinámico y en constante evolución.

El MBA PUCV se imparte en formato HyFlex, que permite combinar clases presenciales y a distancia en tiempo real. Para el proceso de admisión 2026, las sedes con matrícula disponible son Viña del Mar, que inicia clases en marzo, y Santiago, que ofrece dos inicios: mayo y agosto.

Para más información sobre el programa y proceso de admisión visita nuestro sitio web: www.mba.pucv.cl

Nuevos académicos se suman a nuestro programa para el año 2026



Se trata de los académicos de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso **Juan Pablo Herrera y Hery Segovia Embry**

- **Hery Segovia Embry** es académico y profesional con amplia experiencia en gestión organizacional, liderazgo y desarrollo de personas. Es Ingeniero Comercial y cuenta con un Magíster en Psicología Organizacional, además de un MBA, formación que respalda su sólida trayectoria en dirección y consultoría.

Ha colaborado en iniciativas académicas y de investigación vinculadas al liderazgo escolar y al desarrollo organizacional, aportando al fortalecimiento de capacidades directivas en instituciones educativas.

- **Juan Pablo Herrera Carvajal** es profesor agregado de la Escuela de Negocios y Economía de la PUCV, especializado en Administración y Estrategia. Posee un Magíster en Dirección de Empresas y el título de Ingeniero Comercial, ambos obtenidos en la misma casa de estudios.

En la actualidad se desempeña como director de Procesos Docentes de la PUCV, rol desde el cual coordina ámbitos clave como admisión, matrícula, gestión curricular y certificación de estudiantes.

Equipo MBA PUCV

Director de Postgrados

Escuela de Negocios y Economía PUCV

Profesor Rodrigo Valdés, PhD.

rodrigo.valdes@pucv.cl

Coordinador de Postgrados

Sr. Jonathan Astudillo

jonathan.astudillo@pucv.cl

(32) 227 3552

Coordinador Académico

Sr. Andrés Draguicevic

andres.draguicevic@pucv.cl

(32) 227 3552

Administrativa de Postgrados

Srta. Paola Quiroz

paola.quiroz@pucv.cl

(32) 227 3350

Encargada de Aseguramiento de la Calidad

Srta. Belén Fernández

belen.fernandez@pucv.cl

(32) 227 3350

